



La Cátedra de Altos Estudios del Español convoca seis estancias postdoctorales

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Cátedra de Altos Estudios del Español de la Universidad de Salamanca ha convocado 6 estancias posdoctorales de investigación sobre la lengua española o la literatura en español, que se desarrollarán entre el 1 de octubre y el 30 de noviembre de 2016.

Los destinatarios de estos contratos son personas que hayan obtenido el título de doctor en los últimos cuatro años, vinculados o no en la actualidad a algún centro de investigación, con una tesis sobre la lengua española o literatura en español defendida en una universidad o centro de investigación ubicado fuera de España y fuera del ámbito iberoamericano. Se requiere además dominio del español hablado y escrito.

Mediante este contrato, que incluye una dotación mensual de 2.800 euros mensuales y los gastos de desplazamiento, los investigadores visitantes deberán realizar durante su estancia un trabajo de investigación inédito y original sobre la lengua o la literatura españolas, así como colaborar en diversos proyectos de investigación y docencia vinculados a la Universidad de Salamanca y a la Cátedra de Altos Estudios del Español.

El plazo de presentación de solicitudes estará abierto desde el próximo viernes 9 de mayo hasta el 10 de junio. La resolución se hará pública antes del 10 de julio.